



1学期が終わりました 行事等への御協力ありがとうございました。

本日、令和4年度の1学期が終わりました。新型コロナウイルスに悩まされた学期でもありました。一旦収まったように見えてまた再拡大したりと、まだまだ予断を許さぬ状況です。

そのような中、夏休みに入りますが、子供たちには健康と安全には十分注意して過ごすように話したところです。どうぞ、事故や病気のない充実した夏休みとなりますよう心から願っております。

また、この一学期も、保護者様には、熱中症アラートにより突然のお迎えをお願いしたり、プール掃除や除草作業等でたくさんのお力添えをいただいたりしました。本当にありがとうございました

平和集会

～平和な未来を作るために今自分ができることについて考えよう～

子供たちによる「平和集会」を開催しました。めあてを発表したり黙とうや感想交流を入れたり大良小ならではの「平和集会」であったと思います。各学年からの出し物は、1、2年生は元気いっぱいの歌声や音読、3、4年生は音読した本の内容から「自分が考える平和」を紹介。5、6年生はテーマにそって調べたことのプレゼン発表とそれぞれの良いところが伝わる内容でした。「今、できることを」を考えながら生活してほしいと思います。



3・4年生



5・6年生



1・2年生

お願いとお知らせ

- ◆ 夏休み期間中に、学校へ連絡するような事態がありましたら、御一報ください。長くコールすると教頭へ転送されるようになっています。
- ◆ 「保健だより」にも書かれていましたが、さまざまな健診の結果についてお知らせしています。耳鼻科や歯科、眼科など、お忙しい中とは思いますが受診勧告が出ている場合は病院を受診していただき、結果についてお知らせください。
- ◆ 8月25日（木）より登校が始まります。長い休み明けの久しぶりの登校時になりますので、熱中症や体調不良に十分注意するようお声掛けください。また、この日から31日まではお迎えをお願いします。保護者の皆様には御負担をおかけしますが、どうぞ御協力の程お願いいたします。